



"YO VOTÉ POR ELLA"

## Quiere que Ifigenia le ponga banda

**Es un referente de la izquierda que ha abierto la brecha para muchas mujeres en México, afirma Claudia Sheinbaum**

POR XIMENA MEJÍA

[lzett.mejia@gimm.com.mx](mailto:lzett.mejia@gimm.com.mx)

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, manifestó su alegría ante la posibilidad de que Ifigenia Martínez sea elegida presidenta de la Cámara

de Diputados y, por ende, sea la encargada de ponerle la banda presidencial el próximo 1 de octubre.

La próxima mandataria federal aseguró sentir "mucho emoción" de que la diputada decana sea quien dirija la ceremonia que la convertirá en la primera mujer Presidenta de México.

Claudia Sheinbaum recordó que el pasado 2 de junio, ella votó por Ifigenia Martínez, símbolo de las mujeres en la izquierda mexicana.

"Pues mucha emoción. Imagínense, yo voté por ella este pasado 2 de junio. Ifigenia es una mujer muy consecuente. Su actuación como directora de la Facultad de Economía en el 68, en el momento en que es parte de la Corriente Democrática, en el 87, y desde el 88 ha sido muy consistente, entonces, es una de las mujeres que han abierto brecha a muchísimas mujeres en México", resaltó en conferencia de prensa, ayer.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Ifigenia Martínez, diputada electa para la LXVI Legislatura.